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○体育祭 ～７月４日（木）５日（金）雨にも負けず岩高生のパワー全開～ 

 ７月４日（木），５日（金）本校体育館において岩高最大の体育行事，「体育祭」が行われまし

た。４日（木）の開会式では実行委員長３年１組加藤暖稀さんの「正々堂々と戦います」という

力強い選手宣誓がありました。この日は予定通り体育館でバスケ・バレー・フットサル・ドッジ

ビーの球技競技が行われました。６競技中，３年１組が３競技，３年２組が２競技優勝とさすが３年生の

力が感じられましたがその中で，バレーボール男子で下級生のなかで唯一優勝した 1 年 1 組の頑張りも

光りました。二日目の５日（金）は前日の雨によるグラウンドコンディション不良により体育館での運営

となりましたが，種目はそのまま綱引き・大縄・二人三脚・借り物競走・リレーと予定どおり行われ，こ

の日は縦割りの２組の強さが窺えました。総合優勝も３年２組でした。表彰式では各種目の MVP（最も

価値のあるプレーヤー）も表彰されましたが，講評で嶺岸教頭先生が言ったように，「生徒会や実行委員

のおかげで二日間無事終えることができました。岩高生一人一人が MVP ですので皆さんで拍手しまし

ょう。」と言うことです。スポーツの魅力「負けを受け入れ」スポーツの基本「正々堂々」と戦った一人

一人の岩高生と，西脇先生はじめ，運営にあたられた先生方にも心から感謝と敬意を表します。 

 こんなに輝いている岩高生の顔を見ると，年に何回か体育祭をやってもいいかなも思いました。 

○宮城県総合文化祭 ～１０月１９日（土）２０日（日）美里町で開催 岩高が事務局です～ 

 体育の祭典が「岩高体育祭」や県高校総体なら，文化の祭典は県高校総文祭です。今年度，大崎支部の

総文連事務局の仕事を岩高が行っています。事務局長は蘇武麻衣子先生です。さらに，宮城全県の総文祭

の総合開会式も大崎支部で行われますので，岩高は県内から注目されることになります。７月３日（水）

本校会議室で，その第１回実行委員会が開催されました。会議の中で生徒の実行委員長が本校３年３組

加川健太郎さんに決まりました。蘇武先生と加川さんは全県のまとめ役として大変だと思いますが，岩

高を代表して宮城のため大いに力を発揮してほしいと思います。 

 なお，県総文祭のテーマ「We will not hide anything.(ありのまま自由に表現しよう！)」を発案したの

は岩高の前生徒実行委員長狩野みのりさんによるものです。こちらもあわせて紹介します。岩高の生徒

諸君も先生方も素晴らしいです。様々な才能に溢れ，本当に無限の可能性を秘めています。 

○外部の方々からの声 ～岩高生「・・・」～ 

 ７月４日（木）１５：００より岩出山中学校会場に大崎西部地区学校連絡協議会総会

及び代表者会議が行われ，私と生徒部長の矢内雄一先生が出席しました。 

 地区の小中高の先生方に加え，鳴子警察署佐々木署長様はじめ警察の方々。地域のス

クールガードリーダーの方々等，多くの出席者のもと開催されました。 

 「岩高の○○は火鉢ばさみを持ってゴミ拾いをしてますね」「岩高の○○がお年寄りの

思い荷物をたんがいでくれました（代わりに持ってくれました？）」「岩高の○○道路横

並びで歩ってますね。縦に歩がいねすか？」おほめの言葉からお叱りの言葉までいただきます。私は「ど

うぞその場で岩高生に直接お声がけください」とお願いしました。地域の方々の声に耳を傾けましょう。 

 これで今回の校長のつぶやきはお終いです。「大声で競技と応援し続けて心身ともに疲労心地よし」 

校長のつぶやき 


